



# ほしかわ

12月号

令和5年11月24日  
横浜市立星川小学校  
校長 五十嵐 玲  
TEL.332-2101 FAX.331-5052

WEBページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hoshikawa/>



## 「様々な行事を通して」

～令和5年も残り1か月～

校長 五十嵐 玲

朝、顔を洗う際の水の冷たさから、冬の訪れを予感させる今日この頃となりましたが、本校の子どもたちは、その冷たさとは対照的に、温かい気持ちで仲間と関わるとともに、熱い思いをもって、日々の教育活動に取り組んでいます。

さて、11月号でも少し触れましたが、10月28日(土)、とても気持ちのよい青空のもと、「星の子運動会2023」を開催することができました。これも、ご来賓の皆様、保護者の皆様、そして、地域の皆様のご支援・ご協力があったことだと思っております。心より感謝申し上げます。なお、本校の校庭が広くないということもあり、ご不便をおかけしたことと思いますが、子どもたちの魅力あふれる輝く姿に免じて、どうかお許しください。



11月11日(土)には、「星川小学校地域防災拠点」防災訓練が行われました。当日は、130名弱の地域の方々、来校され、本校の子どもたちとともに訓練に参加しました。その訓練内容は、煙体験をしたり、応急手当の仕方を学んだり、また非常用パスタを試食したりするなど、バラエティに富んだものでした。子どもたちは、そのような訓練を体験することを通して、大規模災害が起きた際に、どのような状況になるかを想像したり、自分ができることを考えたりすることができたようです。今回の訓練においては、

各自治会・町内会の会長をはじめ、様々な方々のご協力がありましたことをお伝えするとともに、この場を借りて感謝申し上げます。ありがとうございます。

そして、明日、25日(土)には、「星の子ふれあい教室」&「星の子まつり」が行われます。午前中は、地域の方々に講師となっていたいただき、囲碁や将棋、墨絵など、様々な教室を開いていただき、子どもたちに教えていただくことになっています。午後には、PTAが主催となり、カレーライスや駄菓子等の販売、文化スポーツクラブに所属している方々、放課後キッズクラブ職員による様々なイベント、また、今年度は、星川商店会、和田商店街にご協力いただき、パンやクッキーの販売も予定しております。ご協力いただく皆様方、どうかよろしくお願いたします。

子どもたちは、以上のような様々な行事を通して、自分の成長を感じ取り、自己肯定感を高めたり、地域で生活する一員であることを実感し、地域への愛着をより深めたり、また、保護者や地域の方々への感謝の気持ちを高めたりしていくものだと思います。今後も、日々の教育活動を大切にするとともに、様々な学校行事を生かし、子どもたちのよりよい成長を促していきたいと考えています。

令和5年も、残り1か月程となりました。令和5年の十二支は「卯(うさぎ)年」です。みなさんにとって、飛躍の年となっていることと思います。来年も、皆様方にとって良い年になることを祈っております。



<本校で飼育しているクロ>

最後となりましたが、これまで保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りましたことを改めてお礼申し上げます。誠にありがとうございました。残り1か月、そして、来年も、皆様方のご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。